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或8倍的惊喜。咨询电话：67659999

被授予民企馆活力·矩阵银牌
与民企馆、易居中国共同签署《低碳倡议书》

上周日，世博民企
馆“路劲日”揭幕

上周日，香港上市公司路劲地产，高调亮相世博会民营企业联
合馆，展开“路劲日”活动。民企馆举行了“路劲地产闪耀世博授牌
仪式暨品牌发布会”，民企馆馆长向路劲集团授予民企馆活力·矩阵
银牌，为民企馆“路劲日”揭开序幕。

借力世博会，路劲地产向来自各地的合作伙伴、主流媒体和
公众，展示了品牌形象，并与民企馆、易居中国，共同签署《低碳
倡议书》。

晚报记者 梁冰

2010年是路劲地产品牌升级年
路劲集团董事局主席单伟豹在揭幕仪式上表示，加入上海世博

会这样的国际盛事，成为中国民企展示阵容中的一员，是路劲地产
集团的巨大荣耀，具有不同寻常的意义。因为，2010年是路劲地产
的品牌升级年。

2010年，路劲提出“成为值得信赖的房地产企业”的愿景，确立
了“用心筑造品质生活”的品牌理念，它代表了路劲地产一贯的宗旨
和今后的发展方向。

对路劲地产而言，成为值得信赖的房地产企业，实际上包含了
很多具体内容：首先，成为值得信赖的房地产企业，符合路劲对产品
品质和服务品质的追求。

单伟豹认为，作为房地产企业，打造好每一个项目，提供令客户
满意的产品与服务，就是对客户最大的负责。只有这样，才能赢得
客户的信赖，形成长期客户群。

未来每年平均销售增幅为20%
“其次，成为值得信赖的房地产企业，符合路劲所追求的持续、

稳健的发展模式。”单伟豹表示。
作为一家拥有16年历史的香港上市公司，路劲集团深深了解到

市场机遇与风险并存的道理，也明白对企业而言，持续、稳定的增
长，更优于大起大落的轨道。

在 2010年，路劲地产设定了未来每年平均 20%销售增幅的目
标。

单伟豹表示，这是并不激进也不保守的目标，只要按照这一目
标持续、稳定的发展，就是对股东负责，也是对每一位“路劲人”负
责。因为，只有稳健、持续发展的企业，才能长期吸引投资者，才能
得到员工的信赖。

超过30万平方米项目都要低碳
“再次，成为值得信赖的房地产企业，也是路劲集团社会责任的

体现。”单伟豹说道。
2010年，路劲将建设低碳住区作为公司一项重要举措。凡是总

规划建筑面积超过30万平方米的项目，都将按照大型低碳住区的标
准来打造。

推广低碳，做低碳的先行者，恰恰体现了路劲地产回报社会，承
担社会责任的诉求。

民企馆“路劲日”揭幕仪式后，单伟豹与民企馆馆长以及易居中
国董事局主席共同签署了《低碳倡议书》。

相关阅读

民企馆概况
民企馆以细胞作为建筑及创意设计理念，以活力为表现元素，

以太极文化为主题内涵。其最大看点，除了在世博各馆中脱颖而
出的“高潮秀”演出以外，更在于它集中呈现了中国民企的核心价
值观——创业者让生活更美好。

华中地区最好 郑州公司很不错
路劲集团从16年前做公路建设的基建公司开始，到2004年投身国内房地产，6年多时间，已经在国内9个城市开发了27

个房地产项目。
在“用心筑造品质生活”这一理念的指引下，路劲的产品设计先进、施工精良，其项目在国内所到之处建立了良好口碑。
这次“路劲世博日”，是路劲地产抓住世博机遇，加大品牌宣传的一个契机，也是其扩大房地产市场影响力的一大举措。
作为一家全国性企业，在跨地域的发展中，有哪些独特的优势？郑州公司的发展状况怎样？
单伟豹表示，目前，应该说路劲地产是一个港资与内资相融合的企业，最大的优势，在于把两者的优点进行结合，把缺点

屏蔽掉。
单伟豹说，在2006年收购顺驰的时候，路劲做过充分的调研。发现在华东、华北、华中几个区域中，华中地区是做得最好

的，而其他区域基本处于亏损状态。“尤其是郑州公司，做得很不错，业绩骄人”。

今年下半年全面拿地 不拿地王
单伟豹认为，由于旺盛的刚性需求，房地产业的发展至少还可以维持20年。特别是二三线城市楼市机会将更多，空间也

会更大。
“2010年下半年，路劲将开始全面拿地，为企业的后续发展做准备。”不过，单伟豹说，他们不会去拿地王。
“2009年，市场太火热，路劲举了9次牌，没有一次拿到地。现在市场趋于理性，正是拿地的好时候。
只要坚持在房价上涨时卖房，在房价下跌时买地的原则，做房地产几乎是只赚不赔的生意。”单伟豹表示，尤其是内地的

房地产业，几乎是唯一没有应收账款的行业。
“当然，这里有运气的成分，因为谁也不知道，宏观调控什么时候开始，什么时候结束。”单伟豹说，但是，过去几年，路劲

企业一直非常能够把握时机，加上中国的房地产市场，最困难的时候已经过去。
“所以现在，大家都很清楚，就是寻找一个合理的价格点，把企业的存量慢慢地放出来。在这个基础上，发展自己的企

业。”单伟豹表示。

从设计到施工 注重低碳环保节能
低碳、节能、环保是社会热点话题，也是上海世博会的主题之一。路劲地产在进行房地产开发的过程中，也将这些理念

融入其中。
单伟豹表示，主要有两个方面。
一是从设计环节创造低碳生活。“实际上，对于这个环节，我们的认识是比较早的。”单伟豹介绍，在国家真正开始倡导低

碳生活之前，路劲就做了这个方面的探讨。
如节能环保和未来的低消耗能源产品的选用，包括外墙保温、门窗的保温，到节能设备设施的选择，以及到绿化景观方

面的设计以及实施，除了达到政府规定的基本要求外，实际上还做了更多。
另外，就是整个工程施工环节的把控。包括怎样在管理过程当中避免浪费，避免返工。因为这些浪费和返工，是对社会

整体资源的一种浪费。
“当然，此外还有一些我们努力的方向，比如让整个小区降耗的水平更低，让社区在低能耗的情况下，给业主提供一种健

康、舒适、有品位的生活。”单伟豹说道。

调控会持续 房价“不可能降到很低”
对于房地产近阶段的走势，单伟豹认为，整个调控很可能会持续到今年年底，或明年上半年。

“目前的政策调控，无论从我们实际操作的层面，还是与客户的交流来看，刚性需求依然存在。”单伟豹坦言。
在单伟豹看来，一线城市的房价的确很高，本来就该降下来。但是郑州等二三线城市，泡沫相对较小，供应量也有限，所

以，房价在经过二三季度的调整后，还会维持现有的水平，不会有大的波动。
那么，作为开发商，应怎样突破政策上的制约，寻求发展呢？
单伟豹表示，路劲目前的策略分两块。
一是保证现有项目健康、稳定地发展。这个健康稳定是立足于路劲在产品的研发与产品的质量方面做到高要求和高标

准。
另一方面是通过对整个市场的把握，希望在合适的时机取得进一步的发展。“今年下半年的土地市场应该会有机会的”。
在“路劲世博日”的折射下，通过一天的媒体活动，路劲地产“用心筑造品质生活”的品牌形象得到了更好的传达。作为

房地产民营企业，依靠自身的强劲力量，和真心做实事的意愿，相信路劲这一品牌会被越来越多的人认可。

单伟豹：世博是路劲地产品牌的开端

7月19日，路劲地产品牌日暨路劲世博日媒体见面会，在世博园中国民企馆举行。路劲
集团董事局主席单伟豹、联席董事刁露等一行，接受了媒体记者的采访。

单伟豹表示，路劲地产会把上海世博会当做企业品牌发展的一个开端。同时也会把路
劲作为港企的经验，分享给内地的民企，这是一件很“值得”的事。 晚报记者 梁冰


